

Corporación Radiotelevisión Española CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL
22 MAR. 2017 13:59:30
Entrada 26631

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR EL DIPUTADO DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR, D. RAMÓN MORENO BUSTOS

179/000047 14086

 ¿Cuál ha sido la evolución del número de trabajadores de RTVE desde finales del año 2011 hasta la actualidad?

Al término de 2011 la plantilla de RTVE era de 6.517 profesionales, cifra que ha ido variando anualmente hasta cerrar 2016 con 6.290 empleados. Esta variación se debe a la evolución natural de la plantilla –incluyendo bajas voluntarias, excedencias, jubilaciones, bajas por enfermedad, etc.- y a las necesidades de la Corporación, e incluye contratación temporal de refuerzo en función de la coyuntura de cada momento, siempre dentro de los límites anuales de contratación concurrente fijados desde la SEPI.

Por último, es preciso destacar que, a pesar de las restricciones presupuestarias a las que RTVE ha debido hacer frente –como el resto del sector público y la sociedad española-, el empleo se ha mantenido estable y consolidado, de manera que la Corporación nunca ha acudido a medidas de reducción de empleo.

Evolución del número de trabajadores de RTVE desde finales del año 2011 hasta la actualidad						
AÑO	2011	2012	2013	2014	2015	2016
Plantilla a Diciembre	6.517	6.319	6.325	6.302	6.277	6.290
Media Anual	6.456,25	6.402,25	6.320,25	6.300,33	6.281,58	6.276,00

En Madrid, a 16 de febrero de 2017

EL PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN RTVE

José Antonio Sánchez Domínguez